

は な お 中

第144号
北九州市立花尾中学校PTA
責任者 野崎 雅弘
編集責任者 福集責任者 広報委員会
印刷所 よしみ工業株式会社

宮基校長 × 野崎会長対談 「花尾のつながりを感じる」

●一年間を振り返って

会長：一年間あっという間に過ぎました。新しい取組をしたとチャレンジの年でした。
子どもたちについては、体育大会の行進が凄くまとまっていた、一生懸命に取り組む情熱が印象的でした。

校長：一生懸命なところは花尾中の伝統でしょう。3年生の行動を2年生1年生が見て、自分たちもそうなるという気持ちで、一生懸命取り組む姿勢になっていくと思います。

会長：子どもたちが一生懸命取り組む姿勢が、保護者のPTA活動への協力につながっていると感じ、支えられ助けられています。

校長：保護者・地域の方々が、子どもたちへの見守り・理解をしていただけているので、安心できる「地域の中の学校」と日々感じています。

会長：本当に、地域に支えられていることを感じます。

校長：いろいろなことに挑戦する気持ちで取り組んだ一年でしたが、逆に試された年でした。

会長：行事など、決行・中止・延期の判断、決断をするということの難しさを感じた一年でした。

校長：やはり、いろいろな状況や事情を踏まえて判断する難しさは、貴重な体験となりました。

また、「ひまわりプロジェクト」で、プラントナーのひまわりを小国町へ届けたいことによりつながりができて、農泊でお世話になっている農家の方より、豚汁の野菜を提供していただく縁となりました。

●「つながり」熊本震災・農泊・小国町・ひまわり・野菜

会長：豚汁の野菜について、校長先生から「小国町の野菜を」という提案をいただき、子どもたちが農泊で体験したことや関わった方々とのつながりを感じてもらえる良い取組だと感じました。

校長：今回の地震で、農泊を実施するにあたり、震災の影響を確認するため、何度か小国町を訪問しました。小国町をきっかけに自分の中でのいろいろな縁が繋がりました。この提案になりました。ひとつひとつの縁を大切にすることでその点が線となってつながり、子どもたちも農泊で体験したことを振り返ることができたのではないかと思います。

●今年の取組・成果

会長：PTAとしてみなさんに何かをして欲しいではなく、まずは自分たちが学校や子どもたちのために何が出来るかを考えてPTAの活動を進めてきたこと。校長先生をはじめ多くの人に相談をさせていただき、いろいろなアドバイスをいただくことができました。PTAがチームとして動き、いろいろな人の意見を聞き、みなさんに支えられて一年間活動ができたことが一番の成果だと思います。

校長：まわりの方々が動いて会長を支えているように見えるけど、任せきりでもなく、いい雰囲気の中で活動していると感じました。役員の中でもよいつながりができ、それが引き継がれると花尾中PTAは安泰だと思います。

会長：子どもたちのためにと思って挑戦したことは、少しずつできていると感じています。花尾中の教職員は子どもたちのために時間や労力も惜しまず頑張ってくれています。子どもたちのために一番良い方向はと練っていく地盤がしっかりしていた一年と感じています。

教育は一年で成果を具体的に示すのは難しいことですが、学校の中にもいろいろな取組の流れができていくように感じられます。子どもたちはきっと立派な大人になってくれるでしょう。それは保護者・地域の方の子どもたちへの関心の高さと協力があるからだと思います。

文化発表会では、新たな試みとして地域の方の作品展示をしましたが、「地域の中の学校」として交流ができたと感じています。今後子どもたちの未来につながるきっかけとなる取組を継続していきたいと思っています。

感謝 つながる 未来

●保護者・地域の方へメッセージ

会長：感謝!!
保護者の皆様へ一年間ご協力ありがとうございました。地域の皆様のご協力により子どもたちの成長を支えていただけたことや、情報やアドバイスをいただけたことに感謝いたします。

校長：皆さんに支えられているから安心して、チャレンジができたことに心より感謝いたします。
保護者・地域の方の協力で花尾地域のつながりが広がることが、子どもたちが積極的に地域と交わる絆や縁を育てることにつながっていると思います。



「それぞれの春を迎える子どもたちへ」
身の回りにあるチャンスやご縁・人との出会い・
ものとの出会いを見逃さず、
いろんなことにチャレンジ「やってみよう!!」



**卒業・進級する
生徒へのメッセージ**
教頭 和田 義則

卒業・進級おめでとうございます。新しい学年になり、新しい出会いがあります。人は人生の中で多くの人と出会いますが、一つ一つの出会いには、その人を成長させる意味が必ずあります。出会いを大切にがんばってください。

教務主任 井崎 泰宏

卒業・進学おめでとうございます。皆と出会ってはや二年。いろいろな思い出を残してください。普段の学校生活はもうそろそろですが、大きな行事に取り組み、やり遂げる姿などよく印象に残っています。「努力は実ります!!」

1年1組



2

大きな目標を掲げて、そこに向かうために自分ができそうな方法を考えることが大切。まずは目の前にある課題から一つずつ取り組み、夢に向かって走り続けよう！
1年副任 早川 真代

1年2組



1

オリンピックの男子マラソン銀メダリストの君原健二さんの講演会で聞いた話。

「走るのがつらくなったとき、私はとりあえず次の電信柱まで走った。そこまで走れたら、次の電信柱まで頑張ってみよう。そうやって私は走り続けた。」

1年副任 野村 淳一

3

これから生きていくうえで、大切なことを思い描いた。例えば、「いつも正直でいること」どんな事情があろうと、たとえ悪いことをしたときでも、いつも正直でいてほしい。本当のことを言う人は尊敬され、信頼される。良くないことをしたときも、うそをつけばいつかはばれる。正直に認めれば、その正直さが尊重される。これからも続く人生の中でとても大切なことだと先生たちは思っている。

1年1組担任 松平 直之

4

私も正直なところ、「これはどうにかしてごまかしたいなあ」という時がある。でも、そんな時は「うそをつく自分」と「素直な自分」のどちらが好きかということを考えるようにしている。勇気を出して、正直に話せば理解してもらえたことはたくさんある。もちろん、それで怒られ、落ち込むこともあるがそんな時は「正直でいられた自分」をほめるようにしている。

1年2組担任 藤山 弥香

1年3組



5

やはり、人にも自分にもうそをつきたくないものだ。いきものがかりの歌「風が吹いている」に「強さを手にするより、弱さを超えたいんだ。」というフレーズがある。そうだなあ。まず自分の弱さを認めて、変わろうと思うところから始めてほしい。

1年3組担任 垂水 恵里

6

「心が変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われば運命が変わる。」(元プロ野球選手 松井秀喜さんの座右の銘) どんなときでも「素直な気持ち」をもち続けよう。

1年4組担任 入濱 真哉

1年4組



7

毎日を一生懸命に頑張っている1年生。とっても優しく、魅力いっぱい1年生。「・・・人生の最初からうまくいくなんてことはありません。何度もやりなおしたり、失敗をくりかえしながら、成功をみつけていくのです。」(詩人 須永博士) たくさんの夢を語りましょう。そしてお互いを応援しましょう。

1年学年主任 古賀 和広



P T A 活動

3学期最後のPTA活動は、マラソン大会での「豚汁づくり」。雪の中、校長先生と校務員の本田さんが取りに行ってきた小国町の野菜を使って、450食を調理しました。さすが食へ盛りの子どもたち、あっという間に完食!!

一年間、保護者・地域の皆様のご支援をいただき、無事PTA活動を終えることができました。「防犯パトロール」「家庭教育学級」「学年・学級懇談会」などのPTA活動にも多くの方にご参加いただきありがとうございました。学校・地域・保護者の情報交換、家庭教育力の向上など、有意義な活動を実施することができました。保護者・地域の皆様、一年間ご協力ありがとうございました。

花尾中学校PTA 役員
保護育成委員会 学年学級委員会
文教委員会 広報委員会





2年1組

進級する2年生へのメッセージ



進級おめでとう。3年生になり、部活に勉強に学校生活がより慌ただしくなり、濃い一年間になると思います。今という時間を大切に、何事も諦めず、一生懸命に取り組みましょう。その積み重ねが自信となり、自分を大きく成長させてくれます。ラスト一年ファイト!!
2年副任 徳永 陽平

中学生活も残り一年となりました。1ヶ月後には新しい学年に進級し、それぞれの新しい出発が待っています。新たな気持ちで、元気にスタートできるよう、心と体を整えておきましょう。プレプレ新3年生!
2年5組副任 永富 貴子

中学2年生として過ごした一年間は どうでしたか。私は、中学2年生のみなさんと過ごした一年間を、花火の散るようなあっという間だったなど思い返して、寂しさを覚えています。残り一年間、頑張りましょう。
2年2組担任 柴田 香那

新しい仲間との出会いです。思い出深い中学校の一年をともに過ごし、それぞれの夢に向かって励まし合い支え合う仲間。「あなたと一緒にいるのが良かった」と、言われるようなひとになってください。
2年1組担任 平野 邦生

進級おめでとうございます。皆さんと一緒に3年目を迎えられることをとてもうれしく思います。3年生になる皆さんにとって今年は勝負の年。三年間の集大成として何事にも全力で取り組み、思い出に残る一年にしましょう。
2年3組担任 豊永 大斗

2年2組



いよいよ3年生。多分、中学校生活の中で1番短く感じる一年になるのではないのでしょうか。一日一日を大切に、悔いのない一年を送ってください。みなさんの花尾中の母として応援していきたいと思えます。
養護教諭 堀 真弓

3年生への最後のトンネルの2年生の3学期は無事に過ごせましたか。よく言う言葉ですが「進路」に自動ドアはありません。4月のスタートラインにみんなと一緒に立てることを願います。
2年学年主任 西田 泉

2年3組



ご卒業・進級、おめでとうございます。みなさんの挨拶や笑顔に、いつも元気をもらっていました。そのような良さはもち続けつつ、新たな一年で、みなさんが考える目標の姿に、一歩ずつ近づいていけるよう願っています。
スクールカウンセラー 西川加奈子

将来どんな職業につきたいのですか、もう決まっている人、そうでない人もいるでしょう。この中学校生活の中で学び、仲間を作り、様々な経験を積んで、心を鍛えていってください。そして、胸を張って花尾中を卒業してください。
図書館職員 嶋村加代子

生徒へのメッセージ

皆さん、卒業・進級おめでとうございます。3年生は高校生に、2年生は最高学年に、1年生は先輩になりますね。さまざまな不安があるかもしれませんが、しっかり自分の目標を持ち、たくさん良い思い出を作ってください。
スクールカウンセラー 岡田 理那

今日と同じ日は二度と来ません。一日一日を大切に過ごして下さい。
校務員 新田 貴幸



わたしも花尾中の勤務二年目に突入します。新2年生・新3年生のみなさん卒業までよろしくお祈りします。先輩・経験者の意識をもって頑張っていきたいと思います。
事務 西 章宏

ご卒業おめでとうございます。春は寂しいけれど別れがあって出会いがあります。卒業生も、進級する皆さんも、素晴らしい事に・人に出会えますように。
事務 飯田 貴子